

Basketball and more delicious things

Seto x Joey

Von Schnaegge

Kapitel 1: Personal challenge!

moin! juhu das hier ist meine erste FF die ich bis jetzt geschrieben und hochgeladen habe *mega freu!!!*

ich will nich' so lange labern also will ich nur noch sagen kommis sind erwünscht, und viel spaß mit der FF!

Basketball and more delicious things

Chapter one: Personal challenge!

Es war ein heißer tag, und Joey stand auf seine Freunde wartend am Schultor (komischer weise war er diesmal pünktlich gewesen *fg*). Als dies jedoch nach einer weile erschienen sahen sie ihn mit großen Augen an und fingen plötzlich an lauthals los zu lachen, worauf Joey an sich hinunter sah und bemerkte das er nur mit einer Unterhose bekleidet da stand. Joey lief knallrot an und wollte gerade etwas sagen als er einen Basketball an den Kopf bekam und...Aufwachte.

„Mist was für ein Scheiß Traum“ Joey war aus dem Bett gefallen und rappelte sich jetzt wieder auf, guckte auf die Uhr und fing an zu Schreien: „Scheiße ich bin zu Spät!!!!“.

Er hätte schon vor einer halben Stunde in der Schule sein müssen.

Nun sprang er auf und Sprintete durch seine Wohnung in Richtung Badezimmer.

Zehn Minuten später rannte er Angezogen aus dem Badezimmer zog sich seine Schuhe an, schnappte sich seine Jacke und seinen Ranzen und rannte aus dem Haus.

In der Schule angekommen wollte er gerade ins Hauptgebäude rennen, als er plötzlich von einer unliebsamen, ihm aber wohl bekannten Stimme gerufen wurde.

„Hey Köter der erste Schultag nach den Ferien und du kommst zu spät?!“, Joey fuhr herum und sah in die vor Schadenfreude strahlenden Augen Seto Kaibas.

„Ah, der pickfeine Herr Kaiba denkt wohl er sei der größte, leider muss ich dich enttäuschen, da du genauso zu spät bist wie ich und außerdem...“ Joey stoppte zu Sprechen als er merkte das Kaiba desinteressiert an ihm vorbei ging.

„Hey du Geldsack hör mir gefälligst zu wenn ich mit dir rede!“, daraufhin drehte sich Kaiba um und erwiderte kalt „ich hatte Probleme in der Firma und konnte deswegen erst jetzt zur Schule kommen und du, Hündchen?“ Joey wollte gerade den Mund auf machen um etwas zu sagen als das Fenster seiner Klasse auf ging und seine Lehrerin zu den beiden hinunter schrie „JOEY WHEELER UND SETO KAIBA IHR MELDET EUCH AUGENBLICKLICH BEIM DIREKTOR UND BLEIBT DEN REST DER STUNDE VOR DER TÜR!!!“. (Bemerkung am Rande: Sie HASST Kaiba!!!)

Kaiba wollte gerade etwas erwidern als die Lehrerin auch schon das Fenster schloss und den beiden noch einen bösen blick zu warf.

Joey fing an zu grinsen „ tja wer zu spät kommt verpasst das beste“ worauf Kaiba ihn ansah und eine Augenbraue hoch zog „ das selbe gilt auch für dich Wheeler“ erwiderte er und ging von dannen.

Beim Direx mussten sich Kaiba und Joey eine zehn minütige predigt anhören, die für die beiden unendlich schien.

Joey hatte schon längst abgeschaltet als der Direx ihn plötzlich fragte „ ...und sie Herr Wheeler?!“ Joey wollte gerade nachfragen was den die Frage sei, als Kaiba ihn plötzlich unterbrach und sagte „Es tut mir leid Herr Direktor aber es ist meine schuld das Joey zu spät zum Unterricht kam, ich habe ihn nämlich leider auf dem weg zur Schule angefahren und ihn daraufhin in mein Auto gezehrt um ihn ins Krankenhaus zu bringen, obwohl er zur Schule wollte“.

Der Direx guckte skeptisch in Joeys Richtung, der mit geweiteten Augen und einem offenem Mund in Kaibas Richtung starrte.

„Ist das war Herr Wheeler?“ fragte der Direx nun, Joey der sich nun wieder einigermaßen gefangen hatte antwortete nun mit einem zögerlichem „...ja...“.

Der Direx sah nun etwas erleichterter aus „nun gut da Herr Kaiber nur Hilfe geleistet hat werde ich für dieses mal ein Auge zudrücken, ihr könnt jetzt gehen“, mit diesen Worten entlies er die beiden.

Hatte Joey da gerade Richtig gehört? Kaiba hatte ihm geholfen? ungläubig guckte er auf den jungen Mann der stumm neben ihm ging und fragte sich warum ausgerechnet Kaiba ihm half!?

Als Joey Kaiba grade fragen wollte warum dieser ihm geholfen hatte wurde er unterbrochen, und zwar genau von diesem „glaub ja nicht dass ich dir aus ´Freundschaft´ oder so ´nem Quatsch geholfen habe, wenn ich etwas mache dann nur für eine Gegenleistung“.

/Das war ja klar.../ dachte Joey bei sich, „und was willst du als Gegenleistung?!“ fragend sah er Kaiba an „Ich will...“ Kaiba zögerte etwas, und Dachte nach /Hm! Um was könnte ich diesen räudigen Köter denn bitten?!... BITTEN!!! BIN ICH BESCHEUERT??? Ein Kaiba BITTET nicht! Er entscheidet!/ Kaiba grinste leicht als ihm etwas einfiel.

Er sah Joey bestimmend an „Ich will das du...“ Stoppte er mitten im Satz als sie an der Klassenzimmertür angelangt waren „ich will dass du in meinem Basketball Team spielst“ beendete er nun den Satz.

„Du willst was?“ fragte Joey nun etwas perplex /ich soll was? Hat der Typ nen knall oder was geht mit dem ab?! Ich hätte nun eigentlich gedacht der macht mich für eine Woche zu seinem Hausmädchen für alles, lässt mich für eine Woche in einem Hunde Kostüm zur Schule gehen oder so was, aber das?!/ „Nunja Wheeler es geht um das Sportfest, ich soll eine Mannschaft bilden, und soll die besten Basketballspieler der

Klasse mit rein nehmen“ er machte eine kleine Pause und sprach dann weiter „ wohl oder übel muss ich dich mit in die Mannschaft nehmen und noch was ich will das du die Mannschaft für mich aufstellst, sie Trainierst und selber mitspielst!“ „obwohl ich bezweifle das ein Köter wie du so etwas auf die reihe bekommt!“.

„Kaiba...“ flüsterte Joey nun etwas bedrohlich, dann fing er an zu schreien „ICH BIN KEIN HUND, UND WENN ICH EINER WÄHRE KÖNNTE ICH IMMERNOCHE BESSER BASKETBALL SPIELEN ALS DU!!!“ daraufhin antwortete Kaiba nur mit einem Satz, der Joey völlig aus dem Konzept brachte „wenn du meinst, dann lass es uns ausprobieren!“

Joey verstand die Welt nicht mehr, was ging mit Kaiba ab und wie meinte er das?, haufenweise solcher fragen gingen nun durch Joeys Kopf, denn Joey wusste das Kaiba sich nie freiwillig mit ihm Duellieren würde, auch wenn er sich Kopfüber in einen Baum hing.

„Was ist los mit dir Kaiba? Erst bittest du mich deine Basketball Mannschaft auf zu stellen, dann soll ich sie Trainieren und selber mitspielen und jetzt willst du mit mir einen Basketball Wettkampf ausführen?! Hast du was geschluckt?“

Kaiba sah Joey belustigt an und wollte gerade etwas sagen, als die Tür ihrer Klasse von ihrer Lehrerin aufgerissen wurde, und sie anfang los zu keifen „was fällt euch eigentlich ein? Als erstes kommt ihr zu spät! Jetzt schreit ihr im Flur herum und was kommt danach? Last mich raten einer bringt den anderen um und verscharrt ihn dann auf dem Schulhof!“ sie stoppte in ihrer rede sprach dann jedoch weiter „so, und da ich nicht für einen Schüler weniger verantwortlich sein will kommt ihr jetzt beide augenblicklich in die Klasse!“ das waren ihre letzten Worte bevor sie den beiden den Rücken kehrte und wieder in die Klasse abzog.

Joey wollte gerade in die Klasse gehen als er von Kaiba am Arm fest gehalten wurde „Nach der Schule bei mir und wehe du findest nicht hin!“ damit ging Kaiba an Joey vorbei drehte sich nochmals um und sagte dann „ach fast hätt' ich's vergessen, bemühe dich erst gar nicht, du wirst sowieso verlieren“ nun verschwand Kaiba in der Klasse, Joey wollte sich zwar aufregen tat es dann aber Seto gleich und ging ebenfalls in die Klasse.

Und?! wie fandet ihr's? bitte um ehrliche antworten damit ich's verbessern kann!
danke für's lesen *hyper grins* und bis zum nächsten kappi!

mfg eure Schnaegge

P.S: unterstützt mich bitte weiter! *dackelblick aufsetz*